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Состоялся прямой эфир президента России с руководителями федеральных
телеканалов.
Нельзя упиваться достижениями, достигнутая в России стабильность - огромное
завоевание, но для развития страны должен быть драйв, и отвечает за это, прежде
всего правящая партия. Такое мнение высказал в беседе в прямом эфире с
руководителями федеральных телеканалов в пятницу, 24 декабря президент России
Дмитрий Медведев, сообщает корреспондент ER.RU. 
Похвалив действия правоохранительных органов по пресечению беспорядков на
Манежной площади, Медведев отметил, что на такие события «ответ не может быть
только полицейским, ответ должен быть системным». «Политика не может уходить на
улицу, политика должна иметь свои формы реализации, она может быть и уличной, но в
рамках установленного законом, я считаю, что мы движемся в сторону прямой
демократии, в ряде случаев будут вводиться новые процедуры, которые может быть,
когда-то были забыты». 
«Политика должна приобретать и другое измерение, и наша главная политическая сила,
«Единая Россия», - сказал Медведев, - она должна проявлять ум, такт и силу, должна
выдвигать правильных людей, а коррумпированных и тех, кто не хочет работать,
задвигать назад и наказывать». При этом, уверен президент, «и другие партии должны
участвовать в обсуждении всех вопросов. То, что они в оппозиции, не значит, что они
отрезаны от общественной жизни, они должны откровенно говорить обо всех
проблемах, которые есть».      Вместе с тем, полагает президент РФ, «нельзя упиваться
достижениями». «Нам в какой-то период удалось достичь многого, мы стабилизировали
ситуацию в стране, взяли под контроль очень тяжелые общественные процессы,
которые были деструктивны, которые могли разнести в клочья наше государство»,-
отметил он, добавив: «Это было очень важно, но одной стабильностью развиваться
нельзя, должен быть драйв. А драйв - этот как раз желание что-то делать, это
намерение преодолевать себя».
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